

【おうちの方に 必ず渡してください】

やけのしょうがっこうこうちゅうしつ  
焼野小学校校長室だより

かた からな わた  
はっこうにん みや わき けい いち  
発行人 宮脇敬市

わたり  
平成27年3月13日



# 輝け！かがやけのこ

やさしく  
けんこうて  
のびのびと

第10号

## 祝卒業6年生！未来つながって！

いよいよ6年生の卒業式がせまってきました。胸をはり堂々とした態度で、焼野小の誇りをもって巣立ってほしいと思います。

数年前にある卒業式に出席したときに、式場に貼られた大きな紙に書かれていた言葉を思い出しました。

振り向くな  
後ろには 明日は無いから  
今を生き 未来に 希望を持て

ありのままの 弱さに  
向き合う 強さを

きび きた だいじ  
を厳しく鍛える大事なときです。自分の弱さを  
の こ じぶん なか  
乗り越えて、自分の中に「ひとりだちの心」  
そだ ねが ひと か  
を育てていってほしいと願っています。人に勝つことよりも、自分に負けない人間を目指して  
じぶん ま にんげん めざ  
ほしいと思います。6年生のみなさんの明るく  
おも ねんせい あか  
すば みらい こころ おく  
素晴らしい未来に、心からエールを送りたい  
と思いません。

## 水彩画を展示！写真みたい！

やけのちいきざいじゅう えのもとときよふみ つるみ  
焼野地域在住の榎本紀代文さんから、鶴見  
りょくちゅう かか すいさいが か てんじ  
緑地が描かれた水彩画をお借りして展示しています。西階段1階で水彩画を見た子どもたちは、「すごい！写真みたい」と感嘆の声をあげて見入っていました。

すぐ さくひん かんしょう  
優れた作品を鑑賞することで、心が動かされ、心にうるおいができる、豊かな心が育まれると思います。また、学校にもよい環境や雰囲気が生まれることでしょう。適時、絵を入れ替えていきますので、ぜひ、間近で鑑賞してください。



▲ 絵を鑑賞する子どもたち



あいさつ運動に自ら参加する6年生



そつぎょうしき  
卒業式の練習では  
つらつとし  
た声をだす  
6年生



これから進む中学時代は、身体が急に成長し、心も激しく揺れ動き、不安になったり、八つ当たりしたりすることもあると思います。苦しさから逃げ出したり、人のせいにして恨んだり、いらいらを人にぶつけたりすることもあるでしょう。しかし、中学校時代は、心や体